

## El Esperancino Emiliano Estrubia participó en Calella, en la región de Barcelona-Maresme



El pueblo de Calella, en la región de Barcelona-Maresme, en la costa este de España, junto al mar Mediterráneo, acoge la carrera de final de temporada más popular de Europa.

Esta carrera, que consta de una travesía a nado en el mar en la bahía, un recorrido rápido en bicicleta y una carrera a pie llana, ha registrado tiempos inferiores a las ocho horas, lo que la convierte en una de las carreras más codiciadas por los competidores del mundo entero.

El esperancino que vive en Calella participó de la competencia que reunió a más de 3.500 atletas de distintos países, incluida Argentina, logrando un fabuloso desempeño en su categoría ocupó puesto 25 de 332. de su categoría